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27－４  経営協議会議事概要  

 

日  時  平成2７年11月25日（水）13:30～14:55 

委  員  駒田学長（議長）  

    青木，志田，髙木，西岡，向井，村本，渡辺  

山本，鶴岡，尾西，加納，鈴木（英），伊藤  各委員  

列席者  冨樫，後藤，西村，堀  各副学長  

橋本，山中  各監事  

 

◎議事概要の確認  

  27-３の議事概要 (案 )について，了承された。  

  

Ⅰ  審議事項  

  なし  

 

Ⅱ  報告事項  

 １．平成26年度に係る業務の実績に関する評価の結果等について  

尾西理事から，「資料1-1～1-3」に基づき説明があった。  

 

 ２．平成28年度概算要求事項について  

   鈴木理事から，「資料２」に基づき説明があった。  

 

３．財政制度等審議会における財務省提案に対する対応について  

  学長から，「資料3-1～3-2，参考資料」に基づき説明があった。  

  続いて，学外委員より，財務相提案に対して「資料3-3」（財政制度等審議会

における財務省提案に関する声明 (案 )）を発出することについて提案があり，了

承された。  

 〈主な意見〉  

 ○自己収入を確保することは重要であるが，既に多額の運営費交付金が削減され

ている中で，更に多額の削減をすることは，大学運営上に多大な支障を来し，

地方創生の観点からも危機感を覚える。我々の意思を伝えることが必要である。 

 ○自己収入を確保するため，卒業生や卒業生の就職先企業に奨学金や寄付を依頼  

することが必要。我々委員も協力できる。  

 

４．その他  

（１）加納理事から，本学がグリーン購入大賞『大賞』・『環境大臣賞』を授賞し  

たこと及び席上配付の環境報告書2015が完成したことの報告があった。  
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（２）次回は，平成28年1月27日（水）15時から開催することを確認した。  

 

Ⅲ  意見交換  

 １．施設の現状と課題について  

   施設部長から，「資料４」に基づき説明の後，意見交換を行った。  

  

〈主な意見〉（○委員側●大学側）  

 ○  効果的な駐車場の配置や確保をお願いしたい。  

表示（サイン）を上品で分かり易くしていただきたい。  

  ○  県民が気軽に行ける開かれた大学にして欲しい。例えばシビックゾーンにあ

る講堂をもっと市民・県民に開放できるようしてはどうか。  

  ○  卓越した研究や役に立つ研究を行い，目に見える形でアピールして欲しい。  

  ○  東南海地震を見据えて津波対策をお願いしたい。  

  ○  大学周辺道路の環境整備を進めて渋滞解消とＣＯ２の削減をして欲しい。  

  ○  キャンパスの維持管理をどのように計画しているか。外注でしているのか。  

  ●  維持管理は，学内で計画しているが，予算面で苦慮している。  

  ○  交通渋滞があるので大学に来づらく，案内が分かりにくい。  

  ○  施設マネジメントの「最小限の投資により，最大限の効果をあげる」の最大

限の効果とは，具体的にどのような効果なのか。  

  ●  学生の満足度，教職員の満足度向上をねらっている。  

  ○  マネジメントには，プライオリティ（優先順位）が基本である。学生，教職

員だけでなく地域も含めて，順位を考慮してマネジメントする必要がある。  

  ○  セキュリティの問題について，開かれた大学を望む一方，安全な大学を実現

するための方針はどのようになっているのか。  

  ●  現状では学部単位で対応しているため，附属病院については充実しているが，

全学的にどうすべきか，今後の検討課題である。  

                                  以上  


